

BUCÉPHALE, NOUVELLE DESTINATION



Élus :

Sophie Dufour, adjointe déléguée à l'Aménagement commercial du territoire

Service :

Nathalie Valduriez, manager de commerce

Nathalie.valduriez@ville-draguignan.fr

04 94 60 20 82

Contact presse :

Maud Jecker, directrice de la communication

maud.jecker@ville-draguignan.fr

07 64 02 81 66



Nouveau projet culturel à Draguignan

La signature du bail concernant la reprise des locaux de l'ancien Bucéphale s'est déroulée le vendredi 18 novembre 2022.

La ville a lancé un appel à projet portant sur un local précédemment occupé par Le Bucéphale, situé au 21, boulevard de la Liberté, à proximité immédiate du centre historique et de lieux culturels majeurs tels que l'Hôtel départemental des expositions du Var et le Musée des Beaux-Arts.

La commune est propriétaire dudit local et souhaite faire perdurer le concept du Bucéphale qui proposait des activités culturelles diverses, telles qu'une scène musicale, un théâtre, des jeux...

Les conditions d'éligibilité étaient donc :

- la création ou le développement d'une entreprise dans le secteur culturel (débit de boisson possible) ;
- l'immatriculation obligatoire au Registre des métiers ou Registre du commerce et des sociétés.

Le BUS, café-bar

L'appel à projets a été attribué par un jury à Bastien Bourdeau, investisseur et actionnaire.

Le gérant du café-bar est accompagné de :

- Romain Duhamel, directeur artistique ;
- Céline Busselet, coordinatrice de la vie du lieu.

Le BUS, projet collectif de trois dracénois, permettra d'animer le centre historique de Draguignan en se proposant d'être un lieu de rencontres et d'échanges artistiques, tout en conservant l'empreinte culturelle de l'ancien établissement.

L'objectif est de rassembler un nombre important d'acteurs locaux et nationaux autour de projets culturels tels que des concerts, des expositions, des conférences...

Le concept

Le café-bar sera ouvert en journée, de 14h à 19h, du lundi au samedi, dans une ambiance sonore discrète. L'espace accueillera des expositions, des rencontres, proposera un accès Internet, une carte de café et de bar classique avec des produits du terroir. De 17h30 à 19h, l'ambiance évoluera vers une proposition « after-work » un peu plus dynamique, ambiance musicale et thématique au bar.

Le soir, la salle de concert accueillera une programmation de musique variée, actuelle, ainsi que toute forme de spectacle vivant. À ce titre, le BUS sera diffuseur de spectacle, assurera l'accueil du public, la billetterie et la sécurité des spectacles. Le bar sera ouvert autour de soirées à thèmes les soirs où la programmation n'occupe pas l'espace.

Le BUS proposera aux artistes la mise à disposition de salles de répétition, de salles d'enregistrement, et globalement la mise à disposition de l'espace pour le travail en condition de scène.

Un projet global

Le BUS s'inscrit dans un projet global de revitalisation du centre-ville engagé depuis 2015 à travers notamment :

- la rénovation des espaces publics (boulevard Clémenceau, place du Marché, rues piétonnes...),
- l'ouverture du Musée des Beaux-Arts, labellisé Musée de France,
- une politique d'intervention sur le tissu commercial, au moyen d'un Contrat de revitalisation artisanale et commerciale (CRAC), dont la SAIEM de Draguignan est l'opérateur.

Le local

Le rez-de-chaussée compte 557 m² de surface et offre un extérieur de 210 m².

Une première étape consistera à engager des travaux de rénovation, de mise aux normes et d'équipement du local. Dans cette première phase il est envisagé un fonctionnement en ouverture éphémère pour commencer à roder et informer de la dynamique en route.

Bail commercial

Un bail commercial de type 3/6/9 a été proposé au porteur de projet sélectionné.

